

## 安全衛生委員会からのお知らせ

皆さんお疲れ様です。  
すっかり寒くなり、今年も残すところ  
1ヶ月あまりとなりました。  
さて今回の安衛会の報告ですが、  
テーマは『救急救命』でした。  
前回、前々回と災害に備えて自分達に出来る  
ことはなんだろうかを考えてきました。  
その先に救命活動もあるかもという意見が  
多々ありましたので、今回の実習は  
「心臓マッサージ」と「AED」の使い方を  
安全衛生顧問の中田先生の  
指導を受けながら沢山の人に  
経験していただきました。  
街角でよく見かける器具や、  
聞いた事あるけど見るのは初めてという  
参加者も多く、皆楽しく学習できました。  
今後も実習等を取り入れて楽しく  
学んでゆきますので、次回はあなたも  
参加してみたいはいかがですか？



— いつも、人 が真ん中です。 —

### 経営理念

21世紀は人間力の時代

「人」と「技術」で企業と個人の成長をお手伝い

全社員共通の目的

「働く人の笑顔創り」

#### 人材サービス事業

- 製造スタッフ/一般スタッフ派遣
- 人材紹介/紹介予定派遣
- 人材募集コンサルタント

#### 工事関連事業

- 工業炉工事
- 各種設備工事

## 株式会社 都工業

本社：〒471-0842 愛知県豊田市土橋町8-76  
TEL.0565-29-7077

豊橋オフィス：〒441-8077 愛知県豊橋市神野新田町ヨノ割63-3  
TEL.0532-34-7670



簡単アクセス:QRコード



当社ホームページ

URL <http://miyakoweb.jp>

お仕事紹介ダイヤル

☎ 0120-29-3607

お友達・お知り合いの方をご紹介ください！

あなたのお友達や知り合いで転職を考えている人・お仕事を  
探している人をご紹介ください！  
まずは気軽にフリーダイヤルにお電話下さい。

2008.11  
Vol.  
28

# 都工業の社内報

## 社長からのメッセージ



山の紅葉は見事でした。  
まるで、じゅうたんのよう  
でした。中央アルプス標高  
2600メートルの紅葉は、  
紅い葉と松の緑と岩肌のコントラストが見  
事な景色でした。「生きていて良かった」「山  
を楽しむことを知って良かった」と、心の底  
から思いました。山を楽しむことを知らな  
かったら、こんな見事な紅葉を見ても感動しな  
かっただろうし、この感動が多くの人たちの  
汗で守られてきたこともわからなかっただ  
ろうし、今、この時を生かされているありが  
たさに感謝する気持ちすら持つことも出来  
なかったと思うと、いつもお休みなのに、朝  
早く山へ行こうと誘ってくださる山の先生  
に感謝です。最近足を痛めて4回お休みしま  
した。早く直して又行きます。猿投の山頂に  
登ったとき、ある方に「3年後に富士山を目  
差しています。」と言うと、「3年後じゃなく来  
年にしなさい、3年後にはもっと体力が落ち  
るよ。」といわれたのが頭をかすめます。今回  
で山登りも24回目になりました。紅葉も、新  
緑の山も、もっともっと楽しみたいです。

## 表彰されました！

長年行ってきました社会福祉協議会への  
寄付活動が認められ、社会福祉協議会より

表彰状を頂きました。こうした  
社会貢献が行えるのも  
日々頑張ってくださいるスタッフの  
皆さんやご支援くださる  
クライアント様や地域の  
皆様のおかげと存じ上げます。



## 各部からのレコロコ板

### 経理部

今年も年末調整の季節がやってきました。  
申告を忘れてしまうと  
戻ってくるはずの税金が受け取れませんよ！  
印鑑と保険の証明書を持って  
都工業事務所まで記入にきてくださいね。  
提出期限は11月30日までです。  
お待ちしてま〜す <(\_)\_>

次回の給与日は12月25日(木)です

## 安全標語募集のお知らせ

今年もスタッフさんの公募による  
安全標語を大募集しちゃいます。  
ちなみに今年の最優秀作品は

KH勤務 服部さんの作品

「忘れるな ヒヤリ・ハットで 済んだ事」  
でした。

今回も前回は上回るような作品を  
お待ちしております。

## 今月のおめでとう

### 12月の誕生日おめでとう！

FTS 梅川、久保、佐野、  
徳田、長嶺、平野、  
前田、森、森内、  
八代、山本  
KHS 岡田、新畑、望月  
THK 磯部、奥、曾我部  
工事 田中、星野



KU 大島、緒方、金田、  
菊池、小林、酒井、  
佐藤、清水、新垣、  
玉城、富田、永田、  
長濱、中村、野口、  
濱岡、森



※自分の名前がない！誕生日が違う！  
などありましたら担当までご連絡下さい。

## 生活の知恵ぶくろ

すっかり冬になりましたね。  
12月のこの時期は法師が経を読む  
機会が多く、忙しく走り回ることから  
「師走」になったと言われています。  
12月といえば、クリスマスに  
忘年会と行事で食事をする機会も多く、  
胃腸がたくたんなんてこともありますね。  
この時期について食べ過ぎてしまうのは行事だけの  
せいではなく、体は、10℃以上の気温差にさらされると、  
自然に食欲がわくようにできているんです。  
クマやリスが冬眠前に食べ物を蓄えるのと同じ現象  
がおきるんですね。  
でも、人間は冬眠しないので体にまかせて食べてると、  
気づけば太った…なんてことに!!  
体が冷えてると、体を温めるために食事で補おうと  
しがちですが、ここで、簡単に体を温める方法  
をご紹介します。  
体に冷えを感じた時は  
耳をひっぱたりさすったりしてみましょう。  
耳は腎臓とつながりがあるので刺激すると  
腎臓も元気になって全身の血行が良くなります。  
お試しあれ！



## トピックス

### ■今後の活動予定

#### 交通安全立哨活動

12/5(金)  
6:45より30分間  
(先着10名様、あの  
黄色い帽子とタスキ  
とブラカードが  
装着できます。)



#### 第2回ドライバーズミーティング開催



送迎ドライバーの皆さんに!  
年末に向けて飲酒運転の  
撲滅の講習を行います。  
12/6(土) 12:30より

#### 12月度安衛会

12/6(土) eieパステル上郷研修センター  
13:30より  
(今年最後の安衛会は一年間の活動を振り返ります。)

社内報への投稿も受け付けています。あなたの身近な情報などをお気軽にお寄せ下さい。